
参加者 42 名 （男 27 女 15 ）

※うち、29名の方の回答がありました。

◆性別・年齢について

～19 20代 30代 40代 50代 60代 70代 80～ 合計

（男） 0 0 0 1 2 5 8 4 20

（女） 0 0 0 1 1 4 2 1 9

合計 0 0 0 2 3 9 10 5 29 0

◆議会報告会について

1 報告会の開催をどのように知りましたか。

① 市議会のホームページ 1

② 広報くしろ 14

③ 町内会のお知らせ 9

④ 会場の掲示 0

⑤ 議会議員からの案内 9

⑥ その他 5 無回答 0

（その他の回答）

・ 町内会への案内状

・ 新聞

・ 市議さんのフェイスブック

・ フェイスブック

・ 市役所の掲示

・ 森市議のフェイスブックにて

2 開催の時間帯は適当だと思いますか。

① はい 23

② いいえ 2

③ その他 4 無回答 1

（その他の回答）

・ 6時30分くらいが適当だと思います

・ 参加者が少ないので、夜間の開催と場所について検討の必要があると考えます。

・ 仕事勤めの人には良いが、主婦やお年寄には、遅い時間だったように思う。

・ できれば、午後2時からにしてほしいです。

3 今年は市内5カ所の会場で開催しましたが、今後はどのように行うのがよいと思います

か。

① このままでよい 17

② 開催会場を増やす 5

③ 議員の参加人数を増やす 1

④ その他 6 無回答 3

無回答

【参考】【参考】【参考】【参考】

議会報告会参加者アンケート集計結果（全会場）議会報告会参加者アンケート集計結果（全会場）議会報告会参加者アンケート集計結果（全会場）議会報告会参加者アンケート集計結果（全会場）



（その他の回答）

・ 市民へのPRが？

・ もう少し宣伝をして下さい。

・ 議員さんは1人でよく、参加者5～6名

・ 弥生在住ですが近隣でないので不満

・ 市中心街でやってほしい（まなぼっと）

4 議会から報告された内容については、どうでしたか。

① 分かりやすかった 17

② よく分からなかった 2

③ どちらとも言えない 5

④ その他 1 無回答 4

（その他の回答）

・ もう少し分かりやすさがほしい

◆　その他、議会報告会に関することを含め議会全般についてのご意見（会場別）

（音別町コミュニティセンター）

・ 大変ありがとうございました。

・ 会場内資料について、もう少し具体的な内容のものが必要では？

（コア鳥取）

・ ①釧路空港看板案内板の件　貨物空港行、空港玄関前行の2枚

②緑ケ岡パーク場廃止の件　緑ケ岡公園（屋外公開堂など）

③高速道路インターチェンジの件　高速道路道の駅（ガソリンスタンド・青空市場・

トイレ・物産館・レストラン他）　インターチェンジ一帯の大規模開発を進めること

・ 先日の豪雨の時は、ある議員さんのインターネットでの発信がとても参考になりまし

た。手法は異なっても、全議員さんがインターネットで活動の発信をしてくれるとあ

りがたいです。

・ もう少し研究してほしい

参加者少ないのが残念に思う

・ 初めて参加しましたが、大変忌憚のない意見でその応答・返答が良かった。

議会報告会の日程等をもう少し早くしたほうがよいのでは。参加する人が増えるので

また参加した私達が口コミで伝えることも大事なのか

・ 庶民に必要とする内容のものにしてほしい（身近なもの）

・ 初めて参加しました。釧路を少しでも良い町にするためにも、もっとたくさんの参加

人数を増やすようにした方が良いと思います。

議員さんが動いて、聞いたりしながら、市のために働いている様子を、1人でも多く

の市民に働きかけて、聞いてもらうために私達も呼びかけていきます。大変にために

なり、有難うございました。

・ 高校や中学校でも、議会に親しむ時間を作れたらすばらしいと思う。（親も見学可）

大変だと思いますが、ぜひこういった企画を続けてほしいです。



（コアかがやき）

・ 質問はわかるが回答書をもう少し、丁寧に仕上げてもらいたいと存じます。

・ 報告会の周知に工夫がいるかと思います。郵便局などに貼り紙の協力依頼は出来ない

でしょうか。

（コア大空）

・ 初めて参加しました。大変良かったと思いました。これからも来たいと思いました。

・ 冬期事業における除雪作業について

２年程前から除雪後の道路状況が非常に良くなったのはオペレーターの技術向上の結

果だったと思いますが、大変喜ばしいことだと感謝します。

除雪のスタート時間等的確だと思います。関係者の皆さまご苦労様です。

・ ①大地みらい信用金庫主催の海外貿易が根室中心で実施中　釧路も行政を中心に海外

取り引きの向上を！

②ITの活用で議会報告。ユーストリームの活用を提案

③新産業創造事業基金で、プロテオグリカン（釧路マテック）の今後の助成金のゆく

えについてはどうなるのか

・ 議員の視察研修の状況等についても説明してほしい。

議会報告について、項目だけではなく、内容ももう少し加えてもらいたい。

・ 進行の月田光明議員の小気味良いまとめで、今日出席して、とても良かったと思いま

した。

活発な意見に対して、各議員さんも、前向きな返答が出て、信頼感がありました。

・ 今後もこのような報告会があってほしい

今日は雨のため一般出席者少なく申し訳ないと思う

・ 途中参加の為、よく分からなかった。

このような議会報告会は開催を増やすことを希望します

市立病院の経営状況の悪さ、赤字の解消を正す工夫を考えてほしい


